



03.06.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, steigt im Landkreis Cuxhaven weiter an. Leider sind in der Stadt Geestland erneut 8 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden. Bei einer erkrankten Person ist die Zuordnung von Schiffdorf nach Geestland korrigiert worden, sodass die Zahl der derzeit Erkrankten im Stadtgebiet auf insgesamt 40 Personen steigt. Die Infektionsquote im Landkreis Cuxhaven ist mit einem aktuellen Wert von 26,23 Infektionen pro 100.000 Einwohnenden in den letzten sieben Tagen der höchste seit der Festlegung dieser Richtschnur im Cuxland.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	75 (+8*)
Anzahl der wieder Genesenen:	27
Anzahl der Todesfälle:	8
Anzahl der noch Erkrankten:	40 (+1**, +8*)

Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	52 (+9*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	26,23 (+4,54*)

* Veränderung zur Meldung am Vortag

** korrigierte Zuordnung einer Person von Schiffdorf nach Geestland

- Seit heute hat die Musikschule Geestland ihren regulären Betrieb im Musikschulhaus unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln wieder aufgenommen.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Bleiben Sie gesund!